

29

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Gesellschaftlicher Wandel beim Schwangerschaftsabbruch

Wir fragen den Senat:

Inwiefern teilt der Senat die Auffassung der Gesundheitssenatorin, dass Paragraph 218 Strafgesetzbuch, den Geist einer patriarchalen Bevormundung, die im 21. Jahrhundert nichts zu suchen hat, verbreite und in welchem Verhältnis dazu sieht er die Rechte der Embryos und Föten?

Inwiefern plant der Senat Schritte, um Schwangerschaftsabbrüche zu einer regulären Leistung der Gesundheitsversorgung werden zu lassen?

Plant der Senat eine Bundesratsinitiative zur Streichung des Paragraph 218 aus dem Strafgesetzbuch?

Sina Dertwinkel, Sigrid Grönert, Rainer Bensch, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU